

VENTILADORES PARA LAS AULAS, BICICLETAS Y MOCHILAS PARA IR AL COLE O COMIDA PARA EL COMEDOR ESCOLAR, LOS REGALOS QUE PROPONE EDUCO PARA ESTAS NAVIDADES

17 de noviembre de 2025.- Como todos los años desde 2015, la ONG de infancia y educación Educo lanza una nueva edición de sus **Regalos Solidarios**, que sirven para que **los niños y niñas de sus proyectos puedan estudiar, aprender y seguir creciendo saludablemente**. "Son objetos que en nuestro día a día los podemos ver como algo común, a los que quizá no les damos mucha importancia, pero que son básicos para que la infancia vulnerable pueda ir a la escuela. Son oportunidades de futuro, porque educar cura", explica Sarah Sobrón, directora de Fundraising de Educo.

En la web de Educo se pueden encontrar 26 regalos para mejorar la educación y la vida de la infancia que participa en los programas que tiene la organización en 18 países del mundo. Por ejemplo, por 35 euros se puede comprar un ventilador para las escuelas de Bangladesh, un país gravemente afectado por las olas de calor provocadas por el cambio climático. Con 38 euros se adquiere un saco de 50 kg de arroz para los comedores escolares de Burkina Faso, asegurando así que los niños y niñas reciben una comida cuando van a la escuela, a la par que mejora su rendimiento escolar porque están bien alimentados. O, con una donación de 50 euros, una escuela de Guatemala tendrá agua filtrada y purificada, lo que evitará que los alumnos y alumnas tengan enfermedades estomacales – muy comunes cuando el agua no está limpia – y falten al colegio. Asimismo, se puede colaborar con 40 euros para que los niños y niñas afectados por la DANA de Valencia reciban el apoyo psicosocial que aún necesitan un año después de la tragedia y puedan recuerar las horas de clase perdidas por impacto de la catástrofe. Además de estos Regalos Solidarios de Educo, también se pueden comprar bicicletas para que las niñas puedan recorrer con seguridad el largo camino a la escuela, gallinas y cabras para que las familias puedan obtener ingresos con la venta de huevos y leche, libros, mochilas o material para el aula, entre otros. "Nuestra sociedad es una sociedad solidaria. Ahora que se acercan las navidades es un buen momento para demostrarlo una vez más. Estos regalos pueden transformar la vida de los niños y niñas, porque les permiten asistir a clase, estudiar o crecer sanos", afirma la directora de Fundraising de la ONG.



Sobre Educo:

Desde hace más de 30 años, Educo trabaja en la defensa de los derechos de la infancia; especialmente su derecho a recibir una educación de calidad. Actualmente llevamos a cabo más de 200 proyectos en 18 países en los que participan 1 millón y medio de niños, niñas, adolescentes y jóvenes. Formamos parte de la alianza internacional ChildFund, que cuenta con 11 organizaciones internacionales y que está presente en 70 países, donde da apoyo a 36 millones de niños y niñas y sus familias.

Prensa

Vanessa Pedrosa <u>vanessa.pedrosa@educo.org</u> Tlf. 626 43 52 15